

SE COMENTA

Que la situación que está ocurriendo en la zona de **Cuautitlán México y Chalco** hace surgir varias dudas, comenzando por la necesidad de aclarar si los desbordamientos que dieron pie a esas inundaciones no fueron considerados en el mapeo de riesgos por lluvias que la **administración mexiquense** hace ya tiempo anunció estar elaborando, justo cuando parecía extraño hacerlo en medio de la grave sequía y oleadas de calor que se presentaban ¿Estos puntos no estaban en el radar?

Que otro detalle muy delicado es el señalamiento que hacen las propias autoridades municipales de que, en lo que hace a **Cuautitlán**, parte de la responsabilidad **recae en las obras del Suburbano**, mientras vecinos acusan que también habría una construcción de una empresa privada que alteró el cauce que en otros tiempos era controlable. Aver qué resulta en el reparto de culpas si la cosa se agrava.

Que irónicamente, el **Servicio Meteorológico Nacional** pronostica que las lluvias en las presas que conforman el **Sistema Cutzama-la** serán insuficientes para recuperar el nivel necesario; eso lo advirtió Margarita Méndez, la coordinadora general. Ayer también, campesinos de la zona norte bloquearon la autopista **Toluca- Atlacomulco** para exigir el cierre la empresa Bionatur, a quien acusan de utilizar tecnología para la dispersión de nubes. Es decir, los labriegos quieren lluvias. Así los contrastes en el EDOMEX.

Que hablando de damnificados, pero de la política, ayer la **Sala Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación** determinó retirarle a **Luis Carballo Gutiérrez** la constancia que lo acreditaba como diputado federal por el distrito 23 de Lerma, por el **Partido Verde**, por estar en el padrón de deudores alimentarios del Estado de México.

El ahora **ex diputado electo** argumentó que ya se había “puesto a mano” con sus pendienteitos familiares, pero los magistrados explicaron que la inelegibilidad partía del momento de su registro, cuando su partido lo apuntó aunque entonces debía la pensión. Al final, la moción del **PRI** para “bajarlo” no les dio un beneficio directo, pues ahora el suplente hereda la curul. Hay quien persigue la liebre y quien sin correr la alcanza. ■